

# 13. NIKOLAUSLAUF

## Zipfelmützenalarm am Strelasund

■ **Laufen.** Viele rote Mützen flitzten am Nikolaustag am Sundufer hin und her. In diesem Jahr konnte der sportliche Nikolaus Gerd Riedel direkt am 6. Dezember den Startschuss zum 13. Nikolauslauf geben. 114 Sportler, unterteilt in 75 Läufer, 23 Walker und 16 Kinder nahmen an dem Lauf teil - so viele wie noch nie.

Zu den passionierten Läufern gesellten sich Ruderer, Kanuten, Radfahrer und mancher brachte seinen Adventsbesuch zum Laufen mit. Die ganz Kleinen ließen sich im Kinderwagen die Laufstrecke entlangschaukeln. Marion und Ronald Mauke wurden von den Enkeln eine Gemeinschaftsrunde gezogen, bevor Opa Ronald sich auf die große Runde begab.

Der Nikolausgehilfe Olaf Krenz lief mit den jungen Startern die Kinderrunde und manche Kinder liefen ihm einfach davon und waren lange vor ihm im Ziel. Die anderen Läufer drehten am Sundufer ein, zwei oder drei Runden. So mancher Spaziergänger schmunzelte beim Anblick der roten Garnison. Im Ziel wurde anstelle einer Urkunde ein Schoko-Nikolaus überreicht.

Bei warmen Getränken gab es viele Gespräche und vielleicht eine Verabredung zum gemeinsamen Laufen im Winter. Beim Kuchenverkauf konnte sich jeder für den Adventskaffee mit verschiedenen Backwaren versorgen.

Die Erlöse aus dieser Veranstaltung werden in jedem Jahr der OZ-Aktion „Helfen bringt Freude“ gespendet. Die Summe aus Kuchenverkauf und Startgeldern ergibt 350 € - ein neuer Spendenrekord!! Unser nächster Lauftermin: Hanse-Gesundheitslauf am 24. Januar 2016; 10 Uhr. Der Ort wird noch bekanntgegeben.

Fotos vom Lauf gibt es unter [www.laufgruppe-stralsund.de](http://www.laufgruppe-stralsund.de) zu sehen.



Foto: privat